


国栃で良かったこと
大学に見事合格した先輩たちと校長先生の座談会

校長　國學院栃木を選んだ理由を教えてください。

三上さん　見学に来た時の印象が素晴らしかったこと

です。生徒の皆さんの元気な挨拶で迎えていただき、

個別相談の先生方は熱心に話を聞いてくれました。栃

木の街を一望できる見晴らしや、図書館などの施設の

充実など、環境についても良い印象を受けました。

森さん　國學院栃木に通っていた兄に相談し、小テス

トや到達目標試験などの定期試験以外にも学習状況を

確認できるシステムがあることや、できるようになるま

で先生方から指導してもらえることなどを知りました。

しっかりと勉強ができる学校だと思い、進学を決めま

した。

菊地さん　私は中学から國學院栃木で学びました。新

しいことに挑戦するのが好きなので、中学校への進学

時に、馴染みのある地元の同級生とは違う道を進み、

自分の力を試したいと思ったことが理由です。ここでな

ら、いろいろなことに挑戦できるのではないかと感じた

からです。

校長　実際に入学してみてどうでしたか。

菊地さん とても良い人たちばかりで、すぐに馴染み

ました。たくさん行事がありましたが、自分たちで考え

て行動する機会も多く、班行動などを通じて協力し合

う姿勢が自然と身につきました。行事について発表す

る場もあるので、プレゼンテーション力も身についたと

思います。

癸生川さん　特別選抜Sコースに入学しましたが、毎

日がとても面白かったです。クラスメイトとは勉強の話

が自然とできましたし、勉強ばかりではなくて他愛も

ない話もできる、メリハリのあるバランスの良いクラス

は居心地が良かったです。

三上さん　クラスメイトと勉強や受験についての話が

遠慮なくできたため、同じ目標に向かっているんだなと

感じられました。一年生から行っている、受験を意識し

た授業にきちんと取り組むことで、基礎力がしっかり

つけられたことも良かったです。

校長　KTベクトルプロジェクト※のもとで学んだこと

についてはどう思いますか。

森さん　長期休暇中の課外授業やサマースクールなど

別メニューで対応してもらいました。極少人数なので、

自分の進路実現に必要な問題や難問を用意していただ

き、ポイントを絞った勉強ができました。通常はクラス

メイトと授業を受けているので、すべてが特別ではな

いところも良かったです。

三上さん　まわりからKTベクトルのメンバーとして見

られるため、良い意味でのプレッシャーがありました。

Sコースだけでなく、中高一貫コースの人もKTメン

バーとなり、高い目標に向かって頑張るライバル同士、

切磋琢磨しながら思う存分勉強ができたと思っています。

癸生川さん　強制的に何かをやらせるのではなく、自

分でやろうとすることを応援してくれました。必要なこ

とを適切に指導してくださったおかげで、力をつけるこ

とができました。受験前には遅くまで開いている栃木

駅前の学園教育センターや進路指導室の赤本が非常に

役に立ちました。

校長　設備、資料は生徒の皆さんのために充実させて

いるものの一つなので、活用してもらえたことは嬉しく

思います。皆さんが思う國學院栃木の良いところは何

ですか。

菊地さん　多くの行事を経験できるところです。中で

も、私は中学時代のオーストラリア語学研修が一番思

い出に残っています。中学の集大成として臨んだ語学

研修でしたが、この経験を通して、英語に対する思い

がガラリと変わりました。

三上さん　やる気があれば何でもできるところだと思

います。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、高

校最後の文化祭が中止になりました。三年間、演劇部

で活動していたので、とても残念に思いましたが、先生

方が文化部に発表の機会をと考えてくださり、代わり

に文化部発表会が行われることとなりました。発表会

決定後、急いで脚本を作り、やりたかった二人劇を全

校生徒に見てもらうことができました。結果、創部以

来、最大規模の公演となったことが、私の一番の思い

出です。受験生の秋という大事な時期に、発表の機会
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をくださり、成し遂げるまで見守ってくださった先生方

に感謝していますし、そういったことができるのが國學

院栃木の良いところだと思います。

校長 最後に、みなさんの今後の目標を教えてください。

森さん　医者になりたいと思っています。幼稚園の時

に耳鼻科に通っていた頃からなりたいと思っていまし

た。今はスポーツドクター。人の役に立ちたいです。

癸生川さん　学部間の垣根が高くないので、いろいろ

勉強し、自分のやりたいことを見つけたいです。この

先、出会うことに前向きに取り組んでいこうと思ってい

ます。

菊地さん　大学で物理を学び、さらに大学院へ進んで

物理学を極めたいと思っています。JAXA（宇宙航空研

究開発機構）に入り、小惑星探査機の往復時間を飛躍

的に短縮できるような、高性能エンジンを開発するこ

とが私の目標です。

三上さん　数学と物理を飽きるくらいまで勉強したい

です。東大は入学後に学部が決められるので、興味が

惹かれる素敵な分野を見つけ、それを専攻したいと

思っています。それとは別に、演劇部で脚本を書くうち

に、文章を書くことも好きになりました。その影響で英

文学やフランス文学も学んでいますが、それもとても

面白いです。いつか私の書いたもので誰かに喜んでも

らえたらいいな、と思っています。
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（※）最難関大学を目指す少人数制の個別指導を行う本校独自の
　　プロジェクト

國學院大學建学の精神に則り
人格の陶冶に重きを置いて　理性と情操の豊かな
視野の広い人間形成を目標とする。

教育目標

学校長 青木 一男

求められる力
　今、世の中はさらにグローバル化やIT化が進み、人工知能の発達もめざましく、
劇的な変化が予想されます。そうした不測の時代を生きていくために求められる
力とは、思考力、判断力、表現力であると頻繁に言われており、「学び」の質の変
化が求められています。そのため、本校でも、授業においてアクティブラーニング、
探究学習、ICT教育を推し進め、その対策に余念がありません。特に授業や個
人学習そして調べ学習、プレゼンテーションなどにiPadを使用し、より発展的な
「学び」を行っています。しかし、同時に、必死になってものを覚え、様々な知識を
身につけることによってこそ、その土台を築けることも、また事実です。校内を見て
みると、生徒たちの中には、朝は始業一時間以上も前に登校し、教室や自習室
で学習、また、放課後は教室等で教員に質問をしたり、個別指導を受けている様
子もよく見られ、駅前の学園教育センターでも遅くまで学習している生徒もいます。
主体的にこつこつと努力することによってこそ、人は大きく成長し、夢は叶えられる
のです。

可能性への挑戦
　最後になりますが、本校は「鍛える教育」を掲げ、そのため「頭・心・体」の３つ
の力を鍛えていきます。それは、皆さんには無限の可能性があると信じており、本
校での学習・活動を通してその可能性を広げていってほしいからなのです。その
可能性が広がった時、皆さんの夢そして目標は必ず叶うことでしょう。

建学の精神を
　ところで、本校は國學院大學の附属校であり、國學院大學の建学の精神が
本校の建学の精神となっています。その精神とは、「国体の講明」と「徳性の涵
養」、わかりやすく言いますと、「日本の伝統や文化を深く学び、日本人としての良
識や道徳心を持った日本人になる」ことなのです。それをもとに表したものが、「た
くましく　直く　明るく　さわやかに」の校訓です。本校はこの校訓にある人間像
を理想として教育していきます。例えば、人と会ったら「こんにちは」、人に親切にさ
れたら「ありがとうございます」というような当たり前の挨拶や礼儀・作法は人と人
とがつながっていく社会においてとても重要なことです。本校が大切にしているあ
らゆる活動も、建学の精神にあるような、人として、日本人としての基本を身につけ
た上にあるということなのです。

感動ある生活を
　人が、心動かし、そして一歩踏み出す行動をとるのは、「やったー」というような
感動を味わった時です。それは、海外研修、文化祭、体育祭などの学校行事や
生徒会活動、部活動に全力で取り組んでいった時にも生まれるものです。そのた
め学校は、様々な場・機会を提供します。志を同じくした仲間と共に頑張って何か
を成し遂げた時、その達成感は素晴らしいものとなり、本当の喜び、感動が味わ
えるのです。それを再び味わおうとするところに何事に対しても積極的に向かって
いく姿勢が生まれ、最終的に何事に対しても積極的に向かっていくようになるで
しょう。学習は元よりすべてのことに頑張る学校、それが本校なのです。
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　本校では学習において、学びと考察、発信と討議のサイクルを重視しています。知
識を得る学びと疑問点について調べ自分の意見を構築する考察、その意見を他者
が理解できるように表現する発信と他者の意見を聴いて分析を行う討議。これを
繰り返すことで、知識の定着と理解力、思考力、表現力を培っていきます。改革が叫
ばれている大学入試において、これらの能力が必要とされているのです。
　また、進路を考える上でも、生活、学習、部活動、行事、探究等、高校時代を彩る諸
活動を通して適性、能力を分析し、「今何をするべきか」ということを生徒と教師が
共に考え、コミュニケーションを図っています。そのために、面談や進路指導におい
ては、生徒一人ひとりの志望、状況、課題に則したサポートを心掛け、教師たちが常
に情報交換を行い、多面的な視点からアドバイスができる体制を整えています。学
習を通して、生き方を模索し、目標を実現することができる能力を育てていきます。

スタディサプリ・英語Web教材
スタディサプリEnglish４技能コース
Benesse英語4技能アプリ

放課後、教室や駅前教育センターで勉強す
る生徒がたくさんいます。テスト前など復習
していてわからないところは、スタディサプリ
を使って勉強すると、よりスムーズに勉強が
はかどります。
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まずは、授業が基本です。予習・復習を徹底し、高
校生としての学習習慣を確立します。また、自らの
適性と社会貢献を深く掘り下げ、将来を見据えて
文系・理系を選択していきます。

生徒一人ひとりが、それぞれの進路実現に向けて
実戦力を身につけます。きめ細やかな指導により、
現役合格を徹底的にサポートします。
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本校外国人講師のコーディネートによる語学研修を、アイオワ州で
実施しています。英会話のレッスンとホームステイを中心に、「ト
ム・ソーヤー」の舞台でもある現地で歴史や自然を満喫する観光
や、BBQパーティー、ウォーキングツアーを始め、様々なスペ
シャルイベントが用意されている充実した2週間です。
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皆さんは、中学までの授業で、身のまわり
の自然現象や科学について学び、知識を
深めてきたと思います。高校理科では、科
学技術の発展や気候変動、環境問題など
の課題に対して、今自分たちにできること
を、知恵を出し合って深めていくことにな
ります。理科は未来に向けて、新しいもの
を創り出す教科です。自分の将来のこと、
世界の未来のことをたくさんイメージし、 
物理、化学、生物、地学のそれぞれの専門
性を活かした授業を皆で一緒に作り上げ
ていきましょう。

中学校の社会科には地理・歴史・公民
の3分野がありますが、高校の地歴公
民科では、それをさらに深く掘り下げて
いきます。皆さんが入学する令和4年度
より教育課程が大きく変わり、まったく
新しい科目が始まるため、私たちは今、
その準備を進めています。これからの時
代に向けての「探究的な授業」を、私た
ちと共に作り上げていきましょう。

自分の立てた目標を達成するために大
切なことは、まず心身共に健康であるこ
と、苦楽を共にできる、支え合える仲間
がいることだと思います。保健室では生
徒一人ひとりが自分の健康状態に応じ
て適切な行動が取れるよう、担任や部
活動顧問、関係職員と協力しながら皆
さんの健康をサポートしています。自然
豊かな本校で、仲間と共に、たくましく
しなやかな心身を育み、充実した３年
間を送ってほしいと願っています。
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最難関大を目指す志の高い生徒たちが集まるコースで、互いに良い刺激を受け自然と

意識が高まります。各授業とも、受験期に十分演習の時間が確保できるように進めら

れます。少人数のクラスであるため、添削指導や授業のフォロー等がきめ細かく行われ

ます。さらに、KTベクトルプロジェクトや特別講習等、一人ひとりに合った学習カリキュ

ラムが組まれます。また、積極的に大学見学会やフォーラム等に多くの生徒が参加し、

進路探究を生徒同士で行う姿も見られます。何事においても「より良いものを創り上げ

たい」と考える生徒が多く、学校行事に熱心に参加するのもこのコースの特徴です。

クラス全員が高いレベルを目標にして学習に取り組んでいま
す。授業だけでなく、毎朝の小テストや課題、放課後の特別講
習などを通して、基礎基本の定着、全国模試に対応できる力
を身につけています。小テストはコースの垣根を越えて競い
合っていて、Sコースとしてのプライドもあり、クラス全員で頑
張っているものの一つです。授業後や放課後などわからない
ところがすぐに先生に質問でき、学習サポートが充実してい
ます。私は吹奏楽部に所属していますが、部活動で中心と
なって活動しているクラスメイトも多く、何事にも全力で取り
組む仲間と充実した毎日を送っています。

3年夏・秋に行われる「東大オープン」や「東
大実戦」に合わせて、東大の2次試験対策を
行う。メンバー一人ひとりに教科担当者を決
めて、個別指導を行う。応用問題を扱った補
習や添削指導を通して実力をつける。

東京大
新潟大-医
琉球大-医
佐賀大-医
防衛医科大学校
北海道大

慶應義塾大
早稲田大
上智大
自治医科大-医
獨協医科大-医
東北医科薬科大-医
岩手医科大-医
埼玉医科大-医

〈国公立大〉

〈私立大〉
東京理科大
学習院大
明治大
青山学院大
立教大
中央大
法政大
同志社大

東北大
一橋大
筑波大
横浜国立大
千葉大
東京学芸大

埼玉大
電気通信大
防衛大学校
他

立命館大
津田塾大
北里大
星薬科大
芝浦工業大　
他
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コロナ禍のため入学した直後から休校となり、不安の多い高
校生活のスタートでした。しかし、スタディサプリを使ったオン
ライン学習や定期的に郵送されてくる課題など学習面でのサ
ポート、先生からの声掛けによる精神面、生活面でのアドバイ
スが不安を取り除いてくれました。特別選抜コースは学習環境
がとても良いと感じています。先生方は適切な時期に適切な量
を与えてくださるため、効率よく学習ができます。部活動に加入
しているクラスメイトも多いですが、学習も部活動も両立がで
きています。どちらも頑張る姿はクラス全体に良い影響を与え
てくれるので、前向きに励まし合いながら学習に取り組めます。

特別選抜コースは国公立大学の合格を目指し、授業以外に
も課外授業や模擬試験など様々な学習に取り組んでいます。
部活動においても活躍している生徒も多く、学習と部活動の
バランスを取りながら充実した学校生活を送っています。忙
しい毎日ですが、クラスメイトが頑張っている姿に感化され、
お互いに刺激を受け、励まし合いながら頑張れるコースで
す。同じ目標を持った仲間と共に、高い目標を持って一緒に
頑張っていきましょう。

國學院栃木に入学して自分の思いが話せる機会が増えまし
た。落ち着いていて優しい人たちが多く、勉強熱心で真面目
なクラスメイトにいろいろな場面で助けられました。バドミン
トン部に所属していて忙しい日々でしたが、わからないことは
授業中にすぐに質問できる雰囲気や、先生との距離が近く、
勉強のこと、進路のこと、人間関係のことなど、何でも相談で
きる環境が安心を与えてくれました。7限目の講習や長期休
暇中の特別講座など、勉強時間は学校で確保されているの
で、仲間と一緒に頑張ることができました。
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他

適切な学習量で学習も部活動も両立ができる

わからないことをすぐに質問できる雰囲気
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両親の勧めがあり、國學院栃木に入学をしました。國學院栃
木らしいことをしたいと思い、始めたラグビー部のマネー
ジャー、厳しい練習に励む選手たちのサポートをしながら、
部の一員として活動できることが毎日を充実させてくれてい
ます。部活動で忙しい日々でも、学習面に不安を感じることは
ありません。各授業で、前の時間の復習から入ってくださるな
ど先生方の親身で丁寧な指導のおかげです。定期試験前に
は放課後に対策講座が開かれます。國栃生、ラグビー部員と
しての誇りを持ち、学習に取り組める環境によって、充実した
楽しい毎日になっています。

國學院大
早稲田大
慶應義塾大
東京理科大
明治大
青山学院大
立教大
中央大
法政大
同志社大
立命館大
成蹊大
成城大
獨協大
武蔵大
日本大

東洋大
駒澤大
専修大
明治学院大
東京農業大
芝浦工業大
東京電機大
工学院大
千葉工業大
順天堂大
帝京大
東海大
神奈川大
日本体育大
日本女子体育大
東京経済大
流通経済大

城西大
国際医療福祉大
獨協医科大
文教大
立正大
武蔵野大
東京家政大
学習院女子大
大妻女子大
聖心女子大
共立女子大
実践女子大
国士舘大
拓殖大
亜細亜大
他

佐賀大学、新潟大学、琉球大学
自治医科大学、獨協医科大学
埼玉医科大学、杏林大学
東北医科薬科大学、久留米大学
岩手医科大学　など



両親の勧めがあり、國學院栃木に入学をしました。國學院栃
木らしいことをしたいと思い、始めたラグビー部のマネー
ジャー、厳しい練習に励む選手たちのサポートをしながら、
部の一員として活動できることが毎日を充実させてくれてい
ます。部活動で忙しい日々でも、学習面に不安を感じることは
ありません。各授業で、前の時間の復習から入ってくださるな
ど先生方の親身で丁寧な指導のおかげです。定期試験前に
は放課後に対策講座が開かれます。國栃生、ラグビー部員と
しての誇りを持ち、学習に取り組める環境によって、充実した
楽しい毎日になっています。

國學院大
早稲田大
慶應義塾大
東京理科大
明治大
青山学院大
立教大
中央大
法政大
同志社大
立命館大
成蹊大
成城大
獨協大
武蔵大
日本大

東洋大
駒澤大
専修大
明治学院大
東京農業大
芝浦工業大
東京電機大
工学院大
千葉工業大
順天堂大
帝京大
東海大
神奈川大
日本体育大
日本女子体育大
東京経済大
流通経済大

城西大
国際医療福祉大
獨協医科大
文教大
立正大
武蔵野大
東京家政大
学習院女子大
大妻女子大
聖心女子大
共立女子大
実践女子大
国士舘大
拓殖大
亜細亜大
他

佐賀大学、新潟大学、琉球大学
自治医科大学、獨協医科大学
埼玉医科大学、杏林大学
東北医科薬科大学、久留米大学
岩手医科大学　など



野球部に所属しながら文武両道を実践してきま
した。忙しい毎日でしたが、隙間時間をうまく使い
勉強をしてきました。1、2年生のうちは、授業に集
中するよう心掛けていました。授業はポイントが
絞られた説明でわかりやすく、興味が持てる教科
が多かったので頑張ることができました。１、２年
生の基礎の積み重ねが部活引退後の追い込みに
大きく役立ちました。特別選抜Sコースは勉強だ
けでなく、行事も全力で取り組めるクラスです。体
育の授業も毎回本気で本当に楽しかったです。毎
日が充実していてあっという間の3年間でした。

私は3年間、天文部に所属し天文・宇宙に関する
研究や天体観測など様々な経験をしました。宇都
宮大学科学人材プログラムiP-Uなど様々な研究
体験プログラムに参加し、天文学者の方や大学の
先生のもとで研究もしました。学校での勉強はも
ちろん、部活動や多くの経験が大学受験で良いア
ピールポイントとなり合格につながりました。天
文学という好きなこと、楽しいと思うことに取り
組み続け、もっと学びたいという思いのために手
厚いサポートをしてくださった先生方に感謝の気
持ちでいっぱいです。

高校入学当初から歴史学や政治学に興味があり、
大学で学びたいと思い勉強していました。國學院
栃木には短大と共同の大きな図書館があり、私の
興味がある分野の本もたくさんあるため、よく利用
していました。一度に何冊も借りることができ、５階
の建物はジャンル別に階が分かれているので自分
のお気に入りの階もできました。他にも、充実した
施設が多く、進路指導室にあるたくさんの大学入
試の過去問題集や教材も積極的に活用しました。

「甲子園に出たい」「野球だけでなく勉強もして、
しっかりとした大人になりたい」との2つの希望を
叶えられると思い國學院栃木を選びました。野球
部は監督と生徒が相談しながら練習メニューを
決めるため、初めは戸惑いました。しかし、自分た
ちで考えることを常に大事にしてもらったことで、
野球以外でも自分で考え行動できるようになり
ました。また、勉強面においては、ポイントを絞っ
た授業が多く、先生方が一人ひとりの様子を見て
くれるため、部活動とバランスを取りながら頑張
ることができました。



野球部に所属しながら文武両道を実践してきま
した。忙しい毎日でしたが、隙間時間をうまく使い
勉強をしてきました。1、2年生のうちは、授業に集
中するよう心掛けていました。授業はポイントが
絞られた説明でわかりやすく、興味が持てる教科
が多かったので頑張ることができました。１、２年
生の基礎の積み重ねが部活引退後の追い込みに
大きく役立ちました。特別選抜Sコースは勉強だ
けでなく、行事も全力で取り組めるクラスです。体
育の授業も毎回本気で本当に楽しかったです。毎
日が充実していてあっという間の3年間でした。

私は3年間、天文部に所属し天文・宇宙に関する
研究や天体観測など様々な経験をしました。宇都
宮大学科学人材プログラムiP-Uなど様々な研究
体験プログラムに参加し、天文学者の方や大学の
先生のもとで研究もしました。学校での勉強はも
ちろん、部活動や多くの経験が大学受験で良いア
ピールポイントとなり合格につながりました。天
文学という好きなこと、楽しいと思うことに取り
組み続け、もっと学びたいという思いのために手
厚いサポートをしてくださった先生方に感謝の気
持ちでいっぱいです。

高校入学当初から歴史学や政治学に興味があり、
大学で学びたいと思い勉強していました。國學院
栃木には短大と共同の大きな図書館があり、私の
興味がある分野の本もたくさんあるため、よく利用
していました。一度に何冊も借りることができ、５階
の建物はジャンル別に階が分かれているので自分
のお気に入りの階もできました。他にも、充実した
施設が多く、進路指導室にあるたくさんの大学入
試の過去問題集や教材も積極的に活用しました。

「甲子園に出たい」「野球だけでなく勉強もして、
しっかりとした大人になりたい」との2つの希望を
叶えられると思い國學院栃木を選びました。野球
部は監督と生徒が相談しながら練習メニューを
決めるため、初めは戸惑いました。しかし、自分た
ちで考えることを常に大事にしてもらったことで、
野球以外でも自分で考え行動できるようになり
ました。また、勉強面においては、ポイントを絞っ
た授業が多く、先生方が一人ひとりの様子を見て
くれるため、部活動とバランスを取りながら頑張
ることができました。







國學院栃木
栃木東
栃木西
栃木南
東陽
皆川
吹上
寺尾
都賀
大平
大平南
藤岡一
藤岡二
岩舟
西方
壬生
南犬飼
石橋
国分寺
南河内
南河内二
野木
野木二
小山
小山二
小山三
小山城南
小山大谷
間々田
乙女
豊田
美田
桑
絹義務教育
一条
陽北
旭
陽南
陽西
星が丘
陽東
泉が丘
宮の原
清原
横川
瑞穂野
豊郷
姿川
雀宮
鬼怒
若松原
宇大附属
上河内
明治
鹿沼東
鹿沼西
鹿沼北
北犬飼
北押原
加蘇
板荷
南摩
南押原
粟野
今市
東原
落合
日光東
藤原
佐野城東
佐野西
佐野南
佐野北
佐野日大
葛生
田沼東
あそ野
足利一
足利二
足利三
毛野
山辺
足利西
足利北
足利協和
愛宕台

坂西
山前
久下田
物部
塩谷
喜連川
阿久津
金田北
黒羽
厚崎
東那須野
三島
箒根
埼玉県
春日部
春日部東
豊春
武里
大沼
豊野
中野
緑
大増
葛飾
飯沼
蓮田
蓮田南
越谷中央
越谷西
越谷北
越谷富士
越谷北陽
越谷栄進
越谷光陽
平方
武蔵野
大袋
大相模
千間台
久喜
久喜南
久喜東
太東
菖蒲
栗橋東
栗橋西
鷲宮
鷲宮東
篠津
菁莪
白岡南
白岡
須賀
百間
前原
幸手
幸手東
幸手西
杉戸
杉戸東
広島
松伏二
吉川中央
加須昭和
加須西
加須東
加須平成
騎西
北川辺
大利根
開智未来
羽生西
羽生南
羽生東
草加
小谷場
春日部南
岩槻
さいたま城北
西原
田島
上大久保
埼大附属
大宮南
植竹
大宮西
朝霞三

新座二
岡部
小針
赤見台
秩父影森
東松山北
深谷上柴
所沢山口
熊谷吉岡
熊谷東
茨城県
古河一
古河二
古河三
総和
総和北
総和南
三和
五霞
岩井
結城
結城南
結城東
下館
下館南
下館西
明野
関城
下妻
東部
取手二
八千代一
石下
水海道
茨城青葉
神栖二
伊奈東
那珂湊
牛久下根
八郷
守谷
日立平沢
日立多賀
北茨城中郷
学園の森
つくば並木
茨城大附属
内原
水戸四
見川
千波
龍ヶ崎城西
群馬県
館林一
館林四
板倉
明和
境野
広沢
梅田
相生
大間々東
太田西
太田城西
新田木崎
宮郷
桂萱
前橋みずき
群馬南
高崎高南
高崎中尾
高崎一
高崎佐野
千葉県
野田一
岩名
関宿
秀明附属
高津
白井桜台
印西
市川六
高根台
山王
緑が丘
東京都
足立九

三鷹一
田無四
光が丘一
石神井南
大泉二
佃
星美学園
多摩
杉並松ノ木
東久留米東
中野七
東調布
世田谷千歳
世田谷深沢
東深沢
品川学園
新宿落合二
帝京
板橋赤塚二
赤塚三
郁文館
原宿外苑
大鳥
多摩辺
調布神代
調布五
調布
明法
第二砂町
府中二
青梅三
神奈川県
横浜城郷
横浜笹下
横浜栗田谷
横浜田奈
横浜仲尾台
関東学院
横浜大道
横浜日野南
横浜鶴見
高田
川崎生田
川崎平
浦賀
松浪
藤沢鵠沼
藤沢藤ヶ岡
伊勢原中沢
その他
横手明峰
遠野東
新庄
仙台広瀬
仙台宮城野
仙台東仙台
富沢
錦ケ丘
南光台
五城
名取一
福島三
福島附属
平野
安積二
郡山明健
原町二
国見町県北
新潟明訓
東新潟
中条
奥田
河口湖南
山梨大附属
塩山
甲斐竜王
音羽
榛原
熱海多賀
岩出二
金岡南
古田
飯塚一
穂波東
若草
BradonForest
Novi

【栃木県】
92
19
46
14
46
3
16
3
16
21
25
13
1
5
4
15
24
14
16
1
31
12
3
10
17
35
39
19
13
6
5
3
9
3
10
2
4
4
1
2
3
4
1
4
3
3
9
5
2
3
3
1
1
2
13
10
5
5
7
1
4
3
8
15
9
5
1
7
8
3
1
1
1
1
1
1
2
1
1
1
3
2
2
2
1
1

3
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
5
2

6
1
1
7
1
1
2
4
4
2
2
1
1
5
3
1
3
3
5
1
1
1
3
1
7
2
2
7
9
1
19
11
2
8
3
1
2
2
7
3
2
9
1
13
10
2
3
1
1
4
3
2
1
1
8
12
1
1
2
4
1
1
4
4
1
2
1
1
1
1
1
1
1

1
1
1
1
1
1
1
1
1
1

6
15
18
6
2
3
1
4
1
13
5
8
9
2
6
4
1
3
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
2
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1

2
2
8
1
1
1
1
1
1
1
1
2
1
2
1
1
1
1
1
2

2
1
3
1
1
1
1
1
1
1
1

1

1
2
1
1
1
1
1
1
1
2
1
1
2
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
2
1

1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1

1
1
1
2
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
2
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
2
1
1
1
1

【埼玉県】

【茨城県】

【群馬県】

【千葉県】

【東京都】

【神奈川県】

【その他】

國學院大學法学部には、他大学との併願可能な推薦入試もあります。
國學院大學栃木短期大学への推薦入試制度もあります。



國學院栃木
栃木東
栃木西
栃木南
東陽
皆川
吹上
寺尾
都賀
大平
大平南
藤岡一
藤岡二
岩舟
西方
壬生
南犬飼
石橋
国分寺
南河内
南河内二
野木
野木二
小山
小山二
小山三
小山城南
小山大谷
間々田
乙女
豊田
美田
桑
絹義務教育
一条
陽北
旭
陽南
陽西
星が丘
陽東
泉が丘
宮の原
清原
横川
瑞穂野
豊郷
姿川
雀宮
鬼怒
若松原
宇大附属
上河内
明治
鹿沼東
鹿沼西
鹿沼北
北犬飼
北押原
加蘇
板荷
南摩
南押原
粟野
今市
東原
落合
日光東
藤原
佐野城東
佐野西
佐野南
佐野北
佐野日大
葛生
田沼東
あそ野
足利一
足利二
足利三
毛野
山辺
足利西
足利北
足利協和
愛宕台

坂西
山前
久下田
物部
塩谷
喜連川
阿久津
金田北
黒羽
厚崎
東那須野
三島
箒根
埼玉県
春日部
春日部東
豊春
武里
大沼
豊野
中野
緑
大増
葛飾
飯沼
蓮田
蓮田南
越谷中央
越谷西
越谷北
越谷富士
越谷北陽
越谷栄進
越谷光陽
平方
武蔵野
大袋
大相模
千間台
久喜
久喜南
久喜東
太東
菖蒲
栗橋東
栗橋西
鷲宮
鷲宮東
篠津
菁莪
白岡南
白岡
須賀
百間
前原
幸手
幸手東
幸手西
杉戸
杉戸東
広島
松伏二
吉川中央
加須昭和
加須西
加須東
加須平成
騎西
北川辺
大利根
開智未来
羽生西
羽生南
羽生東
草加
小谷場
春日部南
岩槻
さいたま城北
西原
田島
上大久保
埼大附属
大宮南
植竹
大宮西
朝霞三

新座二
岡部
小針
赤見台
秩父影森
東松山北
深谷上柴
所沢山口
熊谷吉岡
熊谷東
茨城県
古河一
古河二
古河三
総和
総和北
総和南
三和
五霞
岩井
結城
結城南
結城東
下館
下館南
下館西
明野
関城
下妻
東部
取手二
八千代一
石下
水海道
茨城青葉
神栖二
伊奈東
那珂湊
牛久下根
八郷
守谷
日立平沢
日立多賀
北茨城中郷
学園の森
つくば並木
茨城大附属
内原
水戸四
見川
千波
龍ヶ崎城西
群馬県
館林一
館林四
板倉
明和
境野
広沢
梅田
相生
大間々東
太田西
太田城西
新田木崎
宮郷
桂萱
前橋みずき
群馬南
高崎高南
高崎中尾
高崎一
高崎佐野
千葉県
野田一
岩名
関宿
秀明附属
高津
白井桜台
印西
市川六
高根台
山王
緑が丘
東京都
足立九

三鷹一
田無四
光が丘一
石神井南
大泉二
佃
星美学園
多摩
杉並松ノ木
東久留米東
中野七
東調布
世田谷千歳
世田谷深沢
東深沢
品川学園
新宿落合二
帝京
板橋赤塚二
赤塚三
郁文館
原宿外苑
大鳥
多摩辺
調布神代
調布五
調布
明法
第二砂町
府中二
青梅三
神奈川県
横浜城郷
横浜笹下
横浜栗田谷
横浜田奈
横浜仲尾台
関東学院
横浜大道
横浜日野南
横浜鶴見
高田
川崎生田
川崎平
浦賀
松浪
藤沢鵠沼
藤沢藤ヶ岡
伊勢原中沢
その他
横手明峰
遠野東
新庄
仙台広瀬
仙台宮城野
仙台東仙台
富沢
錦ケ丘
南光台
五城
名取一
福島三
福島附属
平野
安積二
郡山明健
原町二
国見町県北
新潟明訓
東新潟
中条
奥田
河口湖南
山梨大附属
塩山
甲斐竜王
音羽
榛原
熱海多賀
岩出二
金岡南
古田
飯塚一
穂波東
若草
BradonForest
Novi

【栃木県】
92
19
46
14
46
3
16
3
16
21
25
13
1
5
4
15
24
14
16
1
31
12
3
10
17
35
39
19
13
6
5
3
9
3
10
2
4
4
1
2
3
4
1
4
3
3
9
5
2
3
3
1
1
2
13
10
5
5
7
1
4
3
8
15
9
5
1
7
8
3
1
1
1
1
1
1
2
1
1
1
3
2
2
2
1
1

3
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
5
2

6
1
1
7
1
1
2
4
4
2
2
1
1
5
3
1
3
3
5
1
1
1
3
1
7
2
2
7
9
1
19
11
2
8
3
1
2
2
7
3
2
9
1
13
10
2
3
1
1
4
3
2
1
1
8
12
1
1
2
4
1
1
4
4
1
2
1
1
1
1
1
1
1

1
1
1
1
1
1
1
1
1
1

6
15
18
6
2
3
1
4
1
13
5
8
9
2
6
4
1
3
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
2
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1

2
2
8
1
1
1
1
1
1
1
1
2
1
2
1
1
1
1
1
2

2
1
3
1
1
1
1
1
1
1
1

1

1
2
1
1
1
1
1
1
1
2
1
1
2
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
2
1

1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1

1
1
1
2
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
2
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
2
1
1
1
1

【埼玉県】

【茨城県】

【群馬県】

【千葉県】

【東京都】

【神奈川県】

【その他】

國學院大學法学部には、他大学との併願可能な推薦入試もあります。
國學院大學栃木短期大学への推薦入試制度もあります。



第1回～第3回入試のすべての回に出願することができます。ただし、第1回一般入試と第2回一般入試の両方に出願する場合、
単願、併願混合での出願はできません。
推薦入試、体育技能入試に出願した場合、第2回入試に出願することはできません。
すべてのコースで帰国子女を対象とした入試を行っています。
複数回受験により、複数回合格した場合の入学は、上位コースを優先します。
入学前に行われる｢新入生クラス編成試験｣の成績により、上位コースへの入学を認めることもあります。

奨学生制度があります。



第1回～第3回入試のすべての回に出願することができます。ただし、第1回一般入試と第2回一般入試の両方に出願する場合、
単願、併願混合での出願はできません。
推薦入試、体育技能入試に出願した場合、第2回入試に出願することはできません。
すべてのコースで帰国子女を対象とした入試を行っています。
複数回受験により、複数回合格した場合の入学は、上位コースを優先します。
入学前に行われる｢新入生クラス編成試験｣の成績により、上位コースへの入学を認めることもあります。

奨学生制度があります。




